



## Ciudad Real

**El presidente provincial, Carlos Cotillas: “Page se gasta en asesores el dinero que no da a los dependientes de Castilla-La Mancha”**

Cotillas ha indicado que con Page se ha producido un aumento en la lista de espera que llega a los 26.535 dependientes con derecho y que están desatendidos, que hay una pérdida en ayuda a domicilio (239 menos), en centros de día (85 menos) y que las prestaciones vinculadas al servicio sufren un descenso de 377. Asimismo, ha indicado que en lo que va de legislatura, 2.312 familias se han quedado sin la prestación económica que estaban recibiendo y que, en solo un mes, se han perdido 672, lo que supone que un dependiente cada hora ha sido despojado de esta prestación económica. “Page ha aprovechado la Semana Santa para agradecer los favores prestados y colocar como asesor al presidente de la plataforma de la dependencia que ahora es gran dependiente de Page por el buen sueldo que le paga a costa del dinero de todos los castellano-manchegos”. “No paga el dinero a la dependencia pero no le tiembla el pulso a la hora de incrementar el dinero que se gasta en asesores en más de 624.000 euros”.



Carlos Cotillas

En otro orden de cosas, Cotillas ha recordado a Page que aún hay 8.000 agricultores castellano-manchegos que no han cobrado las ayudas de la PAC, ayudas que, con Cospedal, se pagaban todas a la vez en el mes de octubre. Ha asegurado que el 30% de los ingresos de los agricultores de la región procede de la PAC por lo que esta “inexplicable” demora está ocasionando graves problemas a muchas familias de la región y poniendo en grave peligro muchos puestos de trabajo. Por ello, ha celebrado que el Grupo Parlamentario Popular haya presentado una enmienda en las Cortes para evitar retrasos en el pago de la PAC y que los retrasos que se produzcan por motivos achacables a la gestión de la Junta, tal y como ocurre ahora, produzcan el devengo de intereses de demora en favor de los agricultores y ganaderos.

## Puertollano



La vicepresidenta cuarta del Congreso, Rosa Romero: “La lucha contra el terrorismo y la crisis de los refugiados son los grandes retos a los que se enfrenta actualmente la Unión Europea”

---

Ha sido entrevistada por alumnos del Instituto Juan de Távora con motivo del 30 aniversario de España en Europa

Romero considera que Europa necesita que España tenga un Gobierno “estable y realista” que siga con las reformas puestas en marcha por el PP que nos han permitido evitar el rescate, salir de la crisis y liderar el crecimiento económico a nivel europeo. “Un Gobierno rupturista que ponga fin a las reformas y que no defienda la unidad de España puede ser un problema tanto para nuestro país como para Europa”. “Hemos vivido 30 años de éxitos para España y para toda la UE que nos han traído modernidad y gracias a eso nuestro país, hoy en día, nada tiene que ver con el de hace tres décadas”. Como hitos importantes de estos 30 años, ha destacado la integración de nuestro país en el Mercado Único Europeo y, a nivel provincial, los fondos Feder que han propiciado la llegada del tren de alta velocidad a Ciudad Real y Puertollano; la PAC o los Programas de Desarrollo Rural.



Romero con los alumnos del Instituto Juan de Távora

Ha asegurado que la Unión Europea se enfrenta al reto de dar una respuesta a la crisis humanitaria de los refugiados con generosidad y responsabilidad, además, ha indicado que debemos trabajar unidos para garantizar nuestra seguridad frente a la amenaza del terrorismo. En cuanto a la situación política a nivel nacional ha asegurado que le preocupa enormemente que cien días después de la celebración de las Elecciones Generales, España siga sin tener un Gobierno estable. “El tiempo pasa mientras el PSOE actúa de forma irresponsable en vez de sentarse a hablar con el PP que es el partido que ha ganado las elecciones”. Además, y tras recordar que en España siempre ha gobernado el partido más votado, ha lamentado el “sectarismo” del PSOE cuya única propuesta es ir en contra de todo lo que tenga que ver con el PP.

## Ciudad Real



La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “No queremos para España un pacto como el de Page con Podemos ya que su resultado es subida de impuestos, ataque a la Iglesia, éxodo de empresas y destrucción de empleo”

---



Carmen Quintanilla

Quintanilla, tras recordar que Page ha rechazado la propuesta del PP de bajar los impuestos, ha indicado que las empresas salen huyendo de Castilla-La Mancha hacia comunidades limítrofes donde las condiciones son más ventajosas para el empleo, que la inversión extranjera productiva se ha reducido un 40% y que se está destruyendo empleo en la región, ya que el 70% del paro del pasado febrero de toda España lo aportó Page. Ha alertado del peligro de volver a las políticas fracasadas que situaron a CLM al borde del precipicio y de que Sánchez quiera volver a los tiempos de Zapatero pero, esta vez, de la mano de la izquierda más radical y de los independentistas. “No es el momento de políticas de pose, sino de gobiernos estables, realistas y de futuro liderados por el partido que ha ganado las elecciones”.

Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, anuncia una enmienda a los presupuestos de Page para evitar los retrasos del pago de la PAC

---

Cañizares ha asegurado que Page está realizando una nefasta gestión de la PAC y esto genera mucha preocupación a los miles de agricultores y ganaderos de Castilla-La Mancha, quienes están sufriendo pérdidas por perjuicios al no cobrar estas ayudas por culpa del gobierno de la región. De este modo, ha asegurado que si el retraso del pago de la PAC es por la gestión del gobierno de Page, que sea este gobierno quien asuma dicha demora. Por otro lado, ha denunciado el descenso de las ayudas de agricultura ecológica en nuestra región en un 70% con Page respecto a las cuantías del gobierno de Cospedal.



Francisco Cañizares

“Page desprecia la labor de las explotaciones de agricultura ecológica, un modelo productivo de futuro que es vital para nuestra región”. Por todo ello, ha anunciado una enmienda a los presupuestos de Page para que el gobierno de la región mantenga las cuantías de la ayudas de agricultura ecológica que había con el gobierno de Cospedal.